

Das Knie

Das Knie

Es gibt viele wunderbare Körperteile einer Frau,
aus denen man auf weibliche Attraktivität schließen kann.
Sanften Kurven, schöne, Brüste, ein ausgeprägter Hinter,
auch lockige Haare, schlanke Arme oder feingliedrige Finger.

Aber wie ist mit dem Knie? Selbst wenn es schön geformt ist,
führt es ein Schattendasein, wie der Ellenbogen oder die Ferse.
Es tritt nur selten in Aktion und ist fast nie im Zentrum der Begierde.
Kann es sein, dass man sich in ein perfektes Knie verliebt?

Oh ja, beim Autofahren zum Beispiel, mit dir auf dem Nebensitz,
die festen Oberschenkel nackt vom Knie bis zum Rocksäum,
meine Hand auf dem Knie, nur in engen Kurven brauche ich sie
oder wenn sie den Oberschenkel hinauf wandert, bis unter den Rock.

Auch im roten Licht einer intimen Bar kann das Knie ins Spiel kommen.
Wir sitzen eng nebeneinander auf Hockern, eine Hand auf dem Knie des Anderen.
Dann, ganz plötzlich, befindet sich dein Bein zwischen den meinen und dein Knie
sucht begehrllich die Aufmerksamkeit meines gespannten Hotspots zu erregen.

© **Yupag hinasky**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)